
2 Pièces

74 m²

Réf. 85239721

735 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Roquebrune  Cap  Martin  -  avant  dernier  étage  -  résidence  prisée,

exposé sud,  cet  appartement  2  pièces  de 74 m²  vous séduira  par  sa

vue panoramique exceptionnelle sur la mer Méditerranée, de l'Italie à la

pointe  du  Cap  Martin.L'appartement  se  compose  d'un  spacieux

séjour/cuisine  de  36  m2,  baigné  de  lumière  naturelle  grâce  à  son

exposition  plein  sud,  d'une  chambre  avec  dressing,  et  de  deux  salles

de bain, une avec baignoire et toilettes, et l'autre avec douche, offrant

confort et intimité à ses occupants. A noter que le séjour et la chambre

ouvrent sur une grande terrasse de 21 m2. Garage.La ...

Roquebrune Cap Martin  -  penultimate  floor  -  sought-after  south-facing  residence,

this 74 m² 2-room flat boasts exceptional panoramic views over the Mediterranean

Sea,  from  Italy  to  the  tip  of  Cap  Martin.The  flat  comprises  a  spacious  living

room/kitchen of 36 m2, bathed in natural light thanks to its south-facing aspect, a

bedroom  with  dressing  room,  and  two  bathrooms,  one  with  bath  and  toilet,  the

other  with  shower,  offering  comfort  and  privacy  to  its  occupants.  The  living  room

and bedroom open onto a large 21 m2 terrace. Garage.The large terrace is a real

asset for relaxing outdoors while ...
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